



さくら市立喜連川小学校 学校だより 第8号

# 喜小だより

令和7年11月19日発行 発行者 大登英樹



## 喜小きらきらチャレンジ

本校の特色ある活動の一つである「喜小きらきらチャレンジ」を11月8日（土）に実施しました。地域のボランティアの皆様、保護者の皆様、生涯学習課の皆様、そしてボランティアの中高生にも協力していただき、今年度は18種類の活動を行うことができました。日頃の授業ではなかなか体験できない活動に、子どもたちは目をきらきら輝かせ、意欲的に取り組んでいました。ご協力をいただきました皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 音楽鑑賞教室 ~ヴァイオリンとギターのコンサート~

11月13日に市生涯学習課主催の音楽鑑賞教室がありました。今回は「ヴァイオリンとギターのコンサート」を企画していただきました。「トルコ行進曲」などのクラシックや「鬼滅の刃」などのアニメの曲など5曲を演奏していただきました。ヴァイオリンとギターの素晴らしい生演奏を間近で鑑賞することができ、子どもたちも感動していました。



## 2年生が着衣泳を体験しました

10月24日、2年生がB&Gプールで着衣泳の授業を行いました。喜連川地区は、荒川、内川の2つの川が流れ、突き抜き戸があるなど水に恵まれた環境にあります。その反面、水の事故や災害などの危険性もあります。万が一の場合、少しでも慌てることなく対応できるように「浮いて待つ」方法について、市のスポーツ振興課の方より体験をとおして学びました。



## 立腰強調週間

今年度、本校は喜連川中学校と連携し、姿勢指導に取り組んでいます。よい姿勢、特に「立腰」について意識し、実践できるようにするため、様々な取組を行っています。スポットチャでは、体幹を鍛えるストレッチや良い姿勢で歩くことなどを練習してきました。また、立腰強調週間では、保健委員会の児童が中心となって、良い姿勢で過ごすとどんなことがいいのかを各クラスで説明したり、姿勢をよくするためのストレッチと一緒に行ったりしました。少しづつ良い姿勢を意識する児童が増えてきてます。



## スポットチャ～持久走～

本校では、朝の活動の時間に学習や読書だけでなく、体を動かす時間「スポットチャ」を設けています。今は、火曜日に1、3、5年生が、木曜日に2、4、6年生が持久走にチャレンジしています。1、2年生は3分間、3、4年生は4分間、5、6年生は6分間、自分のペースで走り切ることをめざしてがんばっています。



## さくら市青少年あいさつ巡回活動

11月5日、今年度4回目となる青少年あいさつ巡回活動がありました。冷え込む朝となりましたが、今回もさくら市民生委員児童委員、学校教育課、生涯学習課の方が朝早くからあいさつ運動を実施してくださいました。子どもたちは、寒さに負けず、元気な声であいさつを交わし、1日をスタートすることができました。

